

Sr. Patricio Lazo
Director Revista de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso

Presente

De mi consideración:

En mi calidad de Directora de Tesis del estudiante del Doctorado en Derecho de la Universidad Diego Portales, don Cristóbal Carmona Caldera, declaro haber leído el artículo de su autoría: “Minería en Territorio Indígena: analizando la ausencia de consulta en el otorgamiento de concesiones mineras en Chile”, cuya publicación recomiendo por esta carta.

Saluda atentamente a Ud.,



Judith Schönsteiner
Profesora Asociada
Facultad de Derecho
Universidad Diego Portales